



Área de Servicios Operativos

ECOVIDRIO ENTREGA UNA ECOMENINA A LA CIUDAD DE MÁLAGA COMO RECONOCIMIENTO POR SUS BUENOS RESULTADOS EN LA RECOGIDA DE ENVASES DE VIDRIO

La recogida selectiva a través del contenedor verde se incrementó un 128% en los últimos 5 años

En un contexto marcado por la emergencia climática, gracias al vidrio reciclado por los malagueños se ha evitado la extracción de más de 35.000 toneladas de materias primas equivalentes a dos veces el volumen del Estadio de La Rosaleda

06/03/2021. Ecovidrio, la entidad sin ánimo de lucro encargada del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España, ha entregado a la ciudad de Málaga una Ecomenina en reconocimiento al compromiso de sus ciudadanos con el reciclaje de envases de vidrio. En concreto, la recogida selectiva a través del contenedor verde, se incrementó un 128% en los últimos 5 años. Actualmente, de media, cada malagueño deposita en el contenedor verde 15,5kg de vidrio equivalente a unos 53 envases.

La Ecomenina "Brisas de Esperanza" diseñada por la cantante Nuria Fergó, ha sido entregada en un acto en el que han participado la concejala de Servicios Operativos, Teresa Porras, y el gerente de zona de Ecovidrio, Jesús Gutiérrez. Esta escultura, en una de las 20 piezas que componían la exposición "*Ecomeninas Andalucía Gallery*" que recorrió todas las capitales andaluzas desde junio a noviembre de 2019 y que están elaboradas con materiales como el calcín -vidrio reciclado- o la fibra de vidrio y que contiene una historia detrás ligada al reciclaje de vidrio y a la sostenibilidad y que han sido diseñadas por personajes andaluces o muy arraigados a la comunidad. Algunas de las personas que han colaborado en la exposición son Vicky Martín Berrocal, Victorio y Lucchino, el chef Ángel León, Agatha Ruíz de la Prada, el futbolista Joaquín, y las cantantes Nuria Fergó y Rosa López, entre otros.

Málaga se suma así al resto de provincias andaluzas cuyos buenos resultados en el reciclaje de envases de vidrio, durante los últimos años, también han sido reconocidos con la entrega de una Ecomenina.

El compromiso de los malagueños en la lucha contra el cambio climático en un contexto marcado por la necesidad de evolucionar hacia un modelo de economía circular y hacer frente a la emergencia climática, el reciclaje de





envases de vidrio es un elemento fundamental para evitar emisiones de gases de efecto invernadero y la sobreexplotación de los recursos.

Gracias al gesto responsable de todos los malagueños de depositar los envases de vidrio en el contenedor verde, en los últimos cinco años, se ha logrado:

- Evitar las emisiones de 17.015 toneladas de CO₂, equivalentes a retirar cerca de 8.000 coches de la circulación durante un año.
- Evitar la extracción de 35.204 toneladas de materias primas de la naturaleza equivalentes a dos veces el volumen del Estadio de La Rosaleda.
- Ahorrar 20.952 Mwh de energía equivalente al consumo eléctrico doméstico de una ciudad como Málaga durante 10 días

ECOVIDRIO

Ecovidrio es la entidad sin ánimo de lucro encargada de la gestión del reciclado de residuos de envases de vidrio en España. En 1997, tras la aprobación de la Ley de Envases y Residuos de Envases en 1997 y el arranque de sus operaciones en 1998, se convirtió en la entidad gestora de un modelo de reciclado que garantiza un servicio completo y al que tienen acceso todos los ciudadanos. En términos de financiación, 8.000 compañías envasadoras hacen posible, con su aportación a través del punto verde, el sistema de reciclado.

La labor de Ecovidrio destaca por garantizar el reciclado de alta calidad a través del contenedor, potenciar las infraestructuras de contenerización y recogida, invertir en planes y recursos destinados a incrementar el reciclaje de envases de vidrio en la hostelería, movilizar a los ciudadanos a través de campañas de sensibilización y promover la prevención y el ecodiseño de los envases.

En las últimas dos décadas el sistema de Ecovidrio ha permitido el crecimiento exponencial de la tasa de reciclado pasando de un 31,3% en el año 2000 al 76,8% en 2018, últimos datos oficiales según el Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico (MITERD).

El reciclaje de envases de vidrio es un elemento fundamental para contribuir al desarrollo sostenible, fomentar la transición hacia la economía circular y luchar contra el cambio climático. Además, el reciclaje de envases de vidrio es una actividad que apoya el cumplimiento de la Agenda 2030 y los Objetivos de Desarrollo Sostenible, concretamente, redundando sobre los objetivos (11) Ciudades y comunidades sostenibles, (12) Producción y consumo responsables y (13) Acción por el clima.

